



MUKOMUKO

SELASA, 09 MEI 2023

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Kenaikan Banpol Belum Dapat Direalisasikan

MUKOMUKO - Meskipun usulan kenaikan dana bantuan partai politik (Banpol) Tahun anggaran 2023 telah disetujui Pemprov Bengkulu, namun belum bisa direalisasikan. Penyebabnya, keterbatasan APBD Kabupaten Mukomuko. "Kami tahu ada kenaikan dana banpol yang telah disetujui, namun yang akan direalisasikan masih akan tetap sama dengan tahun sebelumnya sebesar Rp 5.494 per suara," kata Plt Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten Mukomuko, Jumaidi, SH.

Jumaidi menyampaikan, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mukomuko sebelumnya menganggarkan dana hibah

untuk 11 parpol sebesar Rp 550 juta. Sama dengan tahun 2022, sebelum adanya kenaikan. Maka dari itu jika ada kenaikan otomatis anggaran tersebut tidak tersedia di APBD Mukomuko tahun 2023.

Jumaidi memastikan realisasi kenaikan dana Banpol Rp 10 ribu persuara sah belum bisa di terapkan di Mukomuko. Meskipun kenaikan dana banpol ini sudah berdasarkan pertimbangan Standar Pelayanan Minimal (SPM) dan kemampuan serta postur APBD di kabupaten. "Maka dari itu hal ini juga akan kami sampaikan kepada seluruh parpol," jelasnya.

Selain itu, terkait pencairan dana

Banpol masih menunggu tahapan yang tengah berjalan. Yaitu proses audit dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) atas penggunaan Banpol tahun anggaran 2022 lalu. Karena hasil dari pemeriksaan merupakan salah satu syarat mutlak pencairan Banpol. "Jika tidak ada kendala, pencairan dana banpol ini baru bisa dilakukan pada awal bulan Juni mendatang. Ini pun a melihat anggaran yang tersedia," pungkasnya.

Di tahun 2022 lalu, total dana banpol Mukomuko sebesar Rp 550.835.283. Diperuntukkan 11 Partai Politik. Masing-masing Golkar, Demokrat, Perindo, PDI Perjuangan, NasDem, PKPI, PAN, PKS, PKB dan Partai Hanura. (pir)